

# 新世纪の町づくりを 目指した議会活動を



横芝町議会議長

伊藤良一

皆様、新年あけましておめでとうございます。

二十一世紀の幕開けの新春、健やかにお迎えのこととお喜び申しあげます。

わが国の経済は、新世纪に入りましても、いまだ混迷の域を脱せず、政府が行なう経済対策も市場当たり的で、国民が望む景気の回復もままならない状況であります。特に、田舎は農畜産物価格が全般に低迷しており、日本農業そのものの存続が危惧されています。国は、日本の農業をこの二十一世紀にどうのうな位置付けをするのかは、次代を担う子ども達の教育問題とともに大変重要な課題だと思い

ます。

さて、我が横芝町議会、昨年も精力的に諸問題に對処して参りました。特に、航空機騒音に対する空調機の設置に関しましては、地元選出の国会議員のお力添えをいただき、二階運輸大臣に直接お会いし要望した結果、空港公団の補助事業として実施されることになりました。

これは、現在のAランの騒音対策ということで決まったわけでございますが、残りの地区につきましても、平行滑走路の直下を重ねて参りますので、ご理解賜りますようお願いするものであります。また、長い間の懸念

議会といたしまして、本年は、この問題を最重要課題に据えて取り組んで参りたいと考えております。幅広く有識者の意見を聞き、町の活性化のため努力する所存であります。むろん一朝一夕で成し得ることではありません。完成まで10年から15年かかる事業もあるかと思いますが、町政進展のため、一つ一つ取り組んでいくことが重要だと思います。

また、平行滑走路は一昨年から建設工事が始まり、平成14年5月の供用開始を目指しておりますが、これに伴い町の全域が騒音下に入るため、これに伴う騒音対策・落下物対策などを国・空港公団へ要望して参ります。

以上平成13年度の計画概要を申し述べさせていただきましたが、その他住民生活に不可欠な道路及び排水整備、バランスのとれた産業の振興、更に福祉事業の推進や生活環境の整備など、町財政も大変厳しさを増す中ではございますが、町議会のご協力をいただきながら、二十一世紀初頭のまちづくりのため各種施策を推進して参りますので、なお一層のご支援とご協力をお願い申しあげます。

結びに、町民の皆様の益々のご繁栄とご健康をご祈念申しあげ年頭のご挨拶といたします。

この空港連絡バスは、現在两岸中であります芝山鉄道が海岸

し、横芝町で第1号の農業集落排水施設が出来上がり、現在宅内工事を実施しております。

また、中台地区につきましており、平成13年度いよいよ管路工事に入る予定で、平成16年度供用開始を目指して推進を図つて参りたいと考えております。

は、平成12年度国の採択を受け現在測量・実施設計等に着手して成田空港まで、14停留所を予定しております。

また、横芝町で第1号の農業集落排水施設が出来上がり、現在宅内工事を実施しております。

横芝海のことを起点として成田空港まで、14停留所を予定しております。

## ▼騒音対策事業

## ▼横芝中学校建設事業の推進

中学校建設は、本町事業の中でも最重要課題であり、給食センター裏を候補地として、地権者の皆様のご意向をいただきながら事業の推進を図っております。今後は更に「建設委員会」や「推進委員会」等のご意見をいただきながら、積極的に推進して参りたいと考えております。